

## **DISA JAÉN INICIO AGRESIVA CAMPAÑA DE COLOCACIÓN DE LARVICIDAS EN TODO EL DISTRITO CAPITAL DE LA PROVINCIA.**

Para no permitir que el zancudo transmisor del dengue, zika y chikungunya se reproduzca. Jaén, 24 de junio del 2019.

Un contingente de recursos humanos debidamente capacitados e instruidos en educación sanitaria y colocación de larvicidas, inició hoy una agresiva campaña de colocación de este químico en los depósitos que almacenan agua de todas las casas de todo el distrito capital de la provincia de Jaén, en prevención y no permitir que el zancudo *Aedes Aegypti* se reproduzca.

Lo dio a conocer el Dr. Edwin Gavidia Olivera, Director General de la DISA Jaén, luego de sostener una sencilla y significativa reunión con las llamadas "abatizadoras" de quienes se espera un trabajo a conciencia y de cara a la salud el pueblo, que espera del sector una respuesta rápida ante el incremento del zancudo que transmite el dengue, zika y Fiebre chikungunya, respectivamente.

Agregó que en los próximos días y de acuerdo al índice aélico y al índice de Ovitampas se estará procediendo a la nebulización espacial (Fumigación) de las casas de la ciudad, por lo que hizo un llamado a toda la población a prestar las facilidades del caso, a fin que nuestro personal pueda ingresar a sus domicilios y proceder a la colocación del larvicida y también para la fumigación espacial de sus viviendas.

"Esta es una tarea de todos y no solo del sector salud. Es un trabajo coordinado con la instancia de articulación inter sectorial e inter institucional, donde esperamos que cada uno de nosotros pongamos nuestro granito de arena a fin que el zancudo transmisor de estas enfermedades no sobrepase los índices que toda zona endémica como la nuestra, tiene. Solo esperamos su participación activa en estas tareas de prevención y promoción de la salud de la población", finalizó el titular del sector salud en Jaén. (Fotos referenciales)





